

INVITA CEDH A LA CIUDADANÍA A PRONUNCIARSE POR UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León llevó a cabo una actividad de sensibilización mediante la entrega de información y colocación de calcomanías en automóviles alusivas a la prevención de la violencia de género.

Por lo que conductores y personas que transitaban por las oficinas de la CEDHNL ubicadas por la avenida Cuauhtémoc entre Espinosa y Manuel M. de Llano en el centro de Monterrey, fueron abordadas por personal de la CEDHNL, que encabezados por la presidenta de este Organismo, Sofía Velasco Becerra, fueron invitadas a reflexionar sobre esta problemática social.

Velasco Becerra, añadió que dicha campaña, desde hace unos meses la han estado impulsando para generar conciencia y sensibilizar a la población, a través de acciones de educación y difusión, como la realización de cursos, talleres, promoción de infográficos, videos, entre otros.

De acuerdo a la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares (ENDIREH) 2016, de las 46.5 millones de mujeres de 15 años y más que residen en el país, se estima que 30.7 millones de ellas (66.1%) han padecido al menos un incidente de violencia emocional, económica, física, sexual o discriminación en los espacios escolar, laboral, comunitario, familiar o en su relación de pareja. En el caso de Nuevo León, corresponde al 59.3%, del cual 37.7% ha sufrido violencia emocional, 38% sexual, y 22.7% económica.